



Vidéo

CitizenCam filme plus loin

Nom de code : C2 all around ! Signes particuliers : dispositif d'enregistrement vidéo pouvant contenir douze caméras filmant à 360 °. C'est le nouveau «bébé» de la start-up de Maxéville CitizenCam. Ce dispositif permet de filmer dans toutes les configurations de bâtiments et de locaux et ce sans installation complexe et d'équipe de tournage. Déjà utilisé par certaines municipalités pour le filmage, notamment, de leurs conseils municipaux retransmis directement sur leurs différents réseaux sociaux, le concept entend se démocratiser et toucher les entreprises. Créée par Bertrand Petat et Dominique Bruck, deux professionnels des réseaux informatiques, CitizenCam emploie aujourd'hui seize personnes.

